

Wichtige Bürgerinformation

Marburg - Aufklären statt Verschleiern!



"Ich bin gesandt worden, um das Kreuz zu brechen, das Schwein zu vernichten."

Mirza Ghulam Ahmad, Gründer der Ahmadiyya, zum Christentum

Liebe Bürgerinnen und Bürger von Marburg,

wie Sie vielleicht schon erfahren haben, plant die **islamische Ahmadiyya-Bewegung** im Rahmen ihres deutschlandweiten "**Einhundert Moscheen-Projektes**" auch den Bau einer **Moschee in Marburg-Cappel**.

Mit dem beiliegenden Flyer möchten wir Ihnen einige grundlegende Informationen über Wesen und Ziele der Ahmadiyya Muslim Jamaat-Bewegung an die Hand geben.

Es ist unser Anliegen, über das **wahre Gesicht der Ahmadiyya aufzuklären**, das in **schroffem Gegensatz zum öffentlich propagierten Bild** der Ahmadiyya als islamischer Reformbewegung im Sinne eines "moderaten" Islams steht.

Politik und Medien in Marburg sind aufgerufen und aufgefordert, sich **kritisch mit der Ahmadiyya-Bewegung auseinanderzusetzen**.

Die Politik steht in der Verantwortung und es liegt in ihrer Hand, die geplante Einrichtung zu verhindern, in der eine **menschenrechtswidrige und demokratiefeindliche Ideologie** Lehre und Verbreitung findet.

Kein politischer Entscheidungsträger kann sich in unserem modernen Informationszeitalter herausreden, er hätte keine näheren Kenntnisse über die Ideologie der Ahmadiyya gehabt.

Menschenrechte achten!

Die Scharia ächten!

Bürgerbewegung PAX EUROPA e.V.
Bundesgeschäftsstelle

Postfach 06 · 75046 Gemmingen
Telefon: +49 (0) 157 71 16 56 41
kontakt@paxeuropa.de

Die Bürgerbewegung PAX EUROPA e.V. ist eine Menschenrechtsorganisation, die Aufklärungsarbeit über das Grundwesen und die Ziele des Islams leistet. Sie klärt über die vom Islam ausgehenden Menschenrechtsverletzungen auf und mahnt die existenziellen Gefahren an, die vom politischen Machtanspruch des Islams für die freiheitlichen demokratischen Gesellschaften in Deutschland und Europa ausgehen. Die BPE setzt sich für den Schutz und Erhalt der europäischen Werteordnung und der ihr innewohnenden universellen Menschenrechte ein. Die Arbeit der BPE ist politisch unabhängig und überkonfessionell.